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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

本日の進行(12:15) 

次世代 PC・iPad 講習会 

広報委員会(湘南国際村ｾﾝﾀｰ) 

―次回のお知らせ― 

3 月 3 日(12:30) 
村松 邦彦 会員 

「読書の効用」 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2379 回  例会記録  2011 年 2 月 17 日≫       

出席報告 会員数 40 名(出席免除 7 名) 出席数 20 名 出席率 58.82% 前回修正出席率 78.95％ 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ 岩瀬君、草柳君、河野君、村松君、山科君、渡邊君、奈良さん 

ゲスト 金星花さん  韓瑞氏 楊万軍氏 肖立群氏、鄭喜慶氏 修明業氏 伊藤一夫氏 横山美奈氏 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

本年度 RI テーマ「地域を育み 大陸をつなぐ」を念

頭に、併せて国際奉仕に日々努力をしていまが、本日

は日本語弁論大会で優勝した金星花さん、中国吉林市

を代表する方々、逗子市葉山町日中友好協会の方々を

お迎えして例会を開催出来ますことは大変ありがた

い事です。日本と中国は近い国ではあるが心が遠いと

も言われています。多くの方々の理解を頂きながら近

い関係を作り上げていく必要があります。今日のよう

な機会をロータリークラブに持たせて頂き会員の皆

様にもこういう関係があるということを知って頂け

たらと思います。日本のロータリーには米山奨学金が

あり、東南アジアなどからの留学生を援助しています

が、これを通じて世界の方々との交流も図られていま

す。 
逗子市葉山町日中友好協会は地域の民間の経済活

動をされている方々の団体で 40 名程のメンバーがお

ります。この度の吉林市からの訪問によってこの協会

の目的・民間交流が図られますよう期待しております。 
 

■報告 
 

 
 
 
 
 

石田幹事：＊「新会員の集い」ガバナーよりお礼状 
＊相模原 RAC40 周年記念式典 3/26 相模原市民会館 
＊PETS(会長エレクト研修ｾﾐﾅｰ)3/16 ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ湘南 
＊第 2G 会長・幹事会 3/15 新羅亭 ＊3 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ¥84/$ 
鈴木(安)50 周年実行委員長：第 3 回 50 周年実行委員会 

2/22(火) 19:00～ 哉吉 
山科 R 情報委員長：新会員の為の R 情報委員会開催報告 

第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ Intercity Meeting（I.M．） 

3 月 5 日(土) 13:00 登録 於:鎌倉ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 
 

テーマ 「情熱と希望。忘れじの 50 年」 
 

1 部 1．開会式   13:30 

2．記念講演  13:45 北原輝久氏 

2 部 1．祝典    15:35 

    ○はじめに 〇ｸﾗﾌﾞ誕生の頃…スライド 

    〇クラブ紹介と会員顕彰…各クラブ会長 

    〇次年度のご紹介 

    〇総評～第 2780 地区ガバナー後藤定毅 

2．祝宴    16:40～ （終了 18:30） 

     アトラクション  南部直登バンド 

二
月
の
お
祝 



 
 「金 星 花 さんを迎 えて」 

金 星 花さん 
東北電力大学４年生 22 才 

2010 年 9 月 27 日開催 
第 1 回吉林市日本語弁論大会優勝者 

「松花江について」 

                          

韓 瑞氏(日本語教師)   楊 万 軍氏より矢部会長に贈り物 

「私がいなければ金さんの

優勝は無かった・・」⇒ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

【卓話】弁論大会優勝のご褒美としてこのような光

栄に恵まれ、沢山の方々に感謝します。日本は景色

も環境もきれいです。ディズニーランドは楽しく、

食べた後のゴミをきちんと捨てる日本人のマナー

が勉強になりました。中国の友達はアニメが大好き

で、日本を訪問出来る私を羨ましがっています。吉

林は北京から新幹線で７時間かかり、夏でも雪があ

る 2700ｍの「長白山」が有名です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコ BOX    本日合計  ￥４０．０００    累計 ￥１．３３７．０００  

矢部(房)君…金星花さん、楊万軍先生ようこそ。朋友

来遠方！！国際奉仕・親善に。 
石田君、矢部(光)君、岩瀬君、奈良さん…金星花さん、

吉林市の皆様ようこそ。 
臼井君…金星花さん、楊先生ご一行、日中友好協会の

方々、ようこそ。家内の誕生祝を頂き。 
渡邊君…金星花さん、WELCOME。 
山科君…金星花さんようこそ。お祝を頂き。 
三宅君…日中友好、バンザイ。 
湊屋君、山本(由)君、柳沢君…金星花さん、スピーチ

よろしくお願いします。 
村松君…金星花さんおめでとうございます。卓話楽しみに。 
高洲さん、草柳君…金さんお話楽しみに、期待してい

ます。お祝を頂き。 
横山君…日中友好を祈念して。 
鈴木(安)君…ハワイ 16 日間無事帰国しました。誕生日

プレゼントを頂いて。 
山口君、矢島君…遅れました。 
安藤君…伊勢海老づくしに魅せられて雪の舞う中を

14・15 日とヨットで伊東に行ってきました。

 
                     『植 樹』 

創立 30 周年記念の植樹は、披露山庭園住宅内の市所有の土地に逗子開成インターアクトが参 
加し、甘夏みかん 25 本、梅 25 本、を植樹し今でも下草刈りを行っている。植えて 7～8 年の頃は梅も甘夏も、

せせらぎに届けられるほど収穫があったが、昨今は少ない。35 周年記念は、逗子市立体育館(逗子アリーナ)が新

装なった記念に合わせ、こぶしの木（花言葉・友愛）を植樹寄贈した。40 周年記念は、披露山公園レストハウス

前に枝垂れ桜を植樹、公園を訪れる人々の目を楽しませている。45 周年記念は逗子文化プラザ落成記念にホルト

の木（別名なんじゃもんじゃ）がライトアップして植えられている。 
 植樹ではないが今は亡き葉山利夫会長（1994～5）年度に行った JR 逗子駅前にヨット形時計塔の寄贈がある。

当クラブ負担の工事費 500 万円を会員協力のもとに集め、逗子らしさを海のイメージで表わしたもので、夜はラ

イトアップしている。私は幹事であったので JR 逗子駅に立つと当時の大変さが思い出される。会員の皆様も、

〇〇周年に植樹をした所を確認してはいかがでしょうか。          会報編集委員  矢部 光治 

【例会ゲスト】 
韓瑞氏（瑞豊日本語専修学校校長 金星花さん随行者）

楊万軍氏（吉林市副市長 吉林市政府代表） 
肖立群氏（吉林市市外交部長） 
鄭喜慶氏（吉林市人民対外友好協会職員） 
修明業氏（      〃      ） 
伊藤一夫氏（逗子市葉山町日中友好協会 副会長） 
横山美奈氏（    〃         理事） 

 
クラブの歴史 


